
Siracusa.  Ex  Provincia,
Infopoint e guardie giurate:
domani l'udienza
E’ fissata per domani (23 ottobre) l’udienza che riguarda i
lavoratori dell’infopoint Turistico provinciale e le guardie
giurate che, dopo quanto stabilito lo scorso luglio, si sono
visti  decurtare  lo  stipendio,  con  la  riduzione  del  monte
orario da 36 a 27 ore settimanali e con disagi per gli utenti
del servizio, ridotto. Il comitato spontaneo dei dipendenti
ribadisce di “avere trovato parecchio imbarazzante dover far
causa al proprio datore di lavoratori, ma, per oltre un anno-
spiegano i lavoratori- si è tentato di evitarlo chiedendo
delucidazioni che non sono mai arrivate”. I dipendenti restano
preoccupati per le ricadute economiche, oltre che emotive, che
il provvedimento sta procurando alle loro famiglie. Sostegno
da parte di Cgil, Cisl, Uil e Silpol nei loro confronti.
“Resiamo in attesa di diverse migliaia di euro per alcune
spettanze che la Provincia, oggi Libero Consozio- aggiunge il
comitato- riconosce ma che per oltre tre anni non ha pagato.
La fase di travaglio che attraversa l’ente non deve ricadere
sui  lavoratori,  così  come  eventuali  errori  gestionali
passati”.  Ai  lavoratori  non  basta  nemmeno  la  spiegazione
“spending review”. “A gestire la cosa pubblica- osservano-
sono  uomini  e  donne,  non  calcolatori  e  non  siamo  nemmeno
all’interno di una azienda fallita”. I lavoratori parlano di
stipendi “sotto la soglia di povertà nonostante anni di lavoro
e professionalità acquisita”.
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Siracusa.  Pensilina
"pendente"  in  viale  Santa
Panagia:  intervengono  i
Vigili del Fuoco
Una evidente pendenza verso un lato, che ne compromette la
stabilità  e,  di  conseguenza,  rappresenta  un  potenziale
pericolo  per  la  sicurezza  dei  cittadini,  soprattutto  dei
fruitori del servizio di trasporto pubblico. La pensilina di
viale Santa Panagia, proprio davanti all’istituto comprensivo
“Costanzo”, è stata oggetto, questa mattina, di un sopralluogo
da parte dei Vigili del fuoco e della polizia municipale, che
hanno deciso di delimitarla con il  nastro segnaletico  rosso
e bianco per evitare che venga utilizzata e che ci si avvicini
troppo.  Provvedimento tampone, in attesa della sistemazione –
qualora  possibile-  o  della  rimozione  della  pensilina
“pendente”. E’ probabile che il “danno” possa essere legato a
qualche atto vandalico.

Siracusa. Sciopero trasporti,
petizione  per  viaggiare
gratis nelle fasce garantite
Avviata  la  raccolta  firme  per  la  proposta  di  legge  di
iniziativa popolare, promossa dalal Fit Cisl per riequilibrare
la legge del ’90 sugli scioperi nel settore dei trasporti.
Banchetto  allestito,  questa  mattina,  all’interno  della
stazione ferroviaria del capoluogo. C’erano i componenti del
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consiglio generale della Fit territoriale, con in testa il
segretario, Roberto Getulio, che ha aperto le sottoscrizioni,
insieme  al  segretario  generale  territoriale  del  sindacato,
Paolo Sanzaro, e alla consigliera comunale Sonia D’Amico, a
fare  da  garante  per  i  sottoscrittori.«La  Fit  Cisl  si  sta
spendendo in ogni parte d’Italia per introdurre il cosiddetto
“sciopero  intelligente”  –  spiega   Getulio  –  La  nostra
iniziativa  intende  coinvolgere  cittadini,  pendolari  e
lavoratori su tutto il territorio nazionale per raccogliere le
50 mila firme necessarie. L’obiettivo della campagna di firme,
oltre  200  quelle  raccolte  in  questa  prima  giornata,  mira
a ridurre gli effetti negativi degli scioperi in un settore
così strategico e fondamentale per utenti e lavoratori.»
Con la proposta di legge della Fit-Cisl lo sciopero diventa
“intelligente”:  le  aziende  non  riceverebbero  i  contributi
regionali relativi al giorno di sciopero, somme che verrebbero
invece versate nei fondi bilaterali di gestione delle crisi
occupazionali. Inoltre i cittadini viaggerebbero gratis nelle
fasce  orarie  dei  servizi  minimi  garantiti  e  i  pendolari
otterrebbero un rimborso per i giorni di sciopero, erogato
come sconto al rinnovo dell’abbonamento.

"Siracusa  città  educativa",
costituita la cabina di regia
Primo incontro operativo, ieri, per la cabina di regia del
progetto “Siracusa città educativa”, che segue l’iniziativa
internazionale finalizzata all’affermazione dell’etica della
responsabilità e la promozione di interventi urbani attraverso
la partecipazione dal basso. I componenti ,  indicati con una
determina del sindaco, Giancarlo Garozzo, si sono riuniti per
definire le linee guida sulle quali muovere i primi passi:
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ambiente, bisogni educativi e vivibilità degli spazi comuni.
Il  gruppo  di  lavoro  è  composto  da  esponenti
dell’amministrazione  comunale,  dell’Asp,  il  difensore  dei
Diritti dei Bambini, Fransco Sciuto, esponenti della Consulta
degli  Studenti,  dell’Ufficio  Scolastico  ,  oltre  a  docenti
della facoltà di Scienze dell’Educazione dell’Università di
Catania. La dirigente del settore Politiche Educative, Rosaria
Garufi  è  stata  eletta  presidente.  L’adesione  di  Siracusa
all’Associazione  internazionale  città  educative  sarà
formalizzata il prossimo 13 novembre nel corso del meeting di
Barcellona.La  cabina  di  regia  tornerà  a  riunirsi  il  9
dicembre.

Siracusa. Controlli antidroga
nelle  scuole  superiori:
impiegate unità cinofile
Controlli antidroga, ieri, in alcuni degli istituti scolastici
superiori del capoluogo. I carabinieri si sono avvalsi della
collaborazione del gruppo Cinofili di Nicolosi. Controlli su
vasta scala. Obiettivo: prevenire e sensibilizzare i giovani,
mettendoli in guardia sulle conseguenze del consumo di droghe.
Nel  cortile  di  una  scuola,  adibito  a  parcheggio  per  i
ciclomotori, rinvenute due dosi di hashish per complessivi 8
grammi.
(Foto: repertorio)
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Siracusa. Nuova Acropoli, al
via  un  corso  per  formare
nuovi volontari
Un  corso  formativo  per  diventare  volontari  in  Protezione
Civile e affrontare emergenze diverse come calamità naturali,
assistenza  ai  profughi,  spegnimento  di  incendi  o  servizi
d’ordine.  E’  l’iniziativa  che  Nuova  Acropoli  propone  a
chiunque abbia voglia di rendersi utile alla città o mettersi
alla  prova.   Il  corso,  tenuto  da  responsabili
dell’associazione, prenderà il via domani alle 19 nella sede
siracusana di viale Tunisi 16.
Antincendio, tecniche di primo soccorso e radiotrasmissioni
soltanto alcuni degli argomenti affrontati nel corso delle
lezioni  teoriche  saranno  affiancate  da  escursioni  ed
esercitazioni  pratiche.  Al  termine  del  corso,  quanti  lo
desiderano potranno cominciare a svolgere servizio attivo.

Siracusa.  Viabilità  nel
centro  storico:  il  sindaco
"sposa"  la  proposta  degli
ortigiani. Più Ztl, meno pass
(c.s.) Divieto di sosta per i non autorizzati e revisione
completa  dei  pass.  Questi  i  punti  su  cui  il  sindaco  di
Siracusa, Giancarlo Garozzo, ed il gruppo di residenti di
Ortigia,  rappresentati  da  Davide  Biondini,  si  sono  detti
d’accordo per migliorare, in tempi brevi, la mobilità nel
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centro storico. E’ quanto emerso al termine dell’incontro che
si  è  tenuto  ieri  pomeriggio  nella  sala  giunta  di  palazzo
Vermexio.  In  esame,  c’era  il  piano  redatto  dal  residente
Davide Biondini che ha illustrato i punti anche all’assessore
alla  Viabilità,  Silvana  Gambuzza,  ed  al  responsabile  del
servizio mobilità del Comune, Maria Pia Di Gaetano. “Nel corso
del confronto – spiega Davide Biondini – sono emersi dei punti
di convergenza tra il piano da noi presentato e le strategie
dell’amministrazione,  a  cominciare,  nel  breve  termine,  dal
divieto di sosta per i non autorizzati ed allo stesso tempo
alla revisione totale dei pass rilasciati agli autorizzati,
che,  in  effetti,  sono  troppi.  A  tal  proposito  abbiamo
suggerito  di  rilasciare  i  pass  ai  soggetti  che  saranno
autorizzati solo con indicazione del periodo di tempo in cui
può sostare la macchina e non in modo indiscriminato come oggi
avviene. Ci siamo posti come strategia di alleggerire Ortigia
dal peso delle auto e di certo le raffiche di autorizzazioni
non aiutano per nulla. Serve un cambio di passo e le parole
del sindaco, nel corso dell’incontro, sono state di grande
apertura per proseguire su questa strada”. Il sindaco ha anche
indicato  l’obiettivo  di  medio  periodo  dell’amministrazione
sulla mobilità nel centro storico. “Giancarlo Garozzo – dice
Davide Biondini – ha espresso la volontà di voler estendere la
Zona  al  traffico  limitato  H  24  e  su  questo  punto  c’è
un’estrema sintonia. Permangono ancora alcune divergenze circa
l’utilizzo  differente  delle  navette  in  Ortigia  in  quanto
abbiamo suggerito un percorso, circoscritto alla sola Ortigia,
ed infine l’adozione di tariffe differenziate per agevolare i
parcheggi, specie per coloro che lavorano nel centro storico,
ancora più basse di quelle attualmente in vigore ”. Al termine
dell’incontro, il gruppo di residenti ha lanciato una proposta
all’assessore  comunale  alla  Viabilità  Silvana  Gambuzza:
“L’idea  è  di  confrontarci  –  dice  Davide  Biondini  –  su
specifici  temi  in  modo  da  trovare  soluzioni  che
preventivamente testino l’efficienza dei servizi nell’area del
centro storico ed inducano l’adozione di provvedimenti che –
si  auspica  –  siano  quanto  più  possibile  condivisi  e



funzionali. Questo è un metodo che potrebbe portare benefici a
tutti i fruitori del centro storico, turisti compresi”.

Siracusa. "Un finanziere nel
Cda  della  società
dell'acqua", proposta dei "5
Stelle"
“Una vera e propria farsa quella legata alla gestione del
servizio idrico a Siracusa”. La pensa così il Movimento 5
Stelle, che ne spiega anche le ragioni. “Mentre gli altri
comuni della provincia hanno riportato in house il servizio
idrico integrato-spiega il M5S- con probabili riduzioni sulle
tariffe  applicate  all’utenza  (Augusta  e  Pachino  registrano
diminuzioni di circa il 15 per cento, il sindaco, Giancarlo
Garozzo ha riconsegnato la gestione a una cordata di privati,
dopo  aver  strombazzato  durante  la  sua  campagna  elettorale
sull’esigenza improrogabile di un ritorno della gestione del
servizio idrico integrato in mano pubblica”. Il movimento di
Beppe Grillo ritiene che il primo cittadino stia “tentando di
dare  una  connotazione  pubblica  ad  una  società  di  diritto
privato, che nascerà nei prossimi giorni e sarà rappresentata
in  consiglio  d’amministrazione  dai  responsabili  delle  tre
società, che si sono aggiudicati il servizio con un misero
ribasso dello 0,53 per cento, unici partecipanti alla gara”.
Sbagliato, per il Movimento 5 stelle, il progetto di inserire
nel  Cda  anche  un  rappresentante  dell’amministrazione.  La
proposta del deputato regionale pentastellato, Stefano Zito è
quella  di  inserire  nel  consiglio  d’amministrazione  un
esponente  della  Guardia  di  Finanza,  che  possa  svolgere
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funzioni di controllo della nuova società. Al sindaco viene,
inoltre , chiesta la pubblicazione mensile, on line, di un
rendicontazione delle attività di manutenzione svolte, degli
importi saldati alle ditte e copia dei contratti stipulati
dalla newco.

Siracusa.  Iniziativa  di
solidarietà del Rotary Monti
Climiti: un concerto del coro
"G. De Cicco"
Raccogliere  fondi  per  eradicare  la  polio  nel  mondo  e  per
sostenere  il  Banco  alimentare  di  Siracusa.  E’  l’obiettivo
dell’evento  di  solidarietà  organizzato  dal  Rotary  club
Siracusa Monti Climiti, presieduto da Natale Bordonali. Si
tratta del concerto del coro “Giuseppe De Cicco”, diretto dal
maestro Carmela De Cicco, in programma venerdì alle 20 nella
Galleria civica d’arte contemporanea Montevergini di via Santa
Lucia alla Badia.

Siracusa.  Attività  in
franchising,  uno  sportello
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per incontrare le aziende
Assofranchising apre uno sportello a Siracusa. E’ attivo nella
sede di Confcommercio, in via Laurana e darà assistenza e
consulenza agli imprenditori o agli aspiranti interessati ada
avviare  un’attività  in  franchising.  Assofranchising  fondata
nel  1971,  abbraccia  i  brand  più  noti,  nazionali  ed
internazionali, di tutti i settori. “Aggiungiamo nuovi servizi
sempre  più  importanti  –  ha  dichiarato  il  presidente  di
Confcommercio, Sandro Romano – per la crescita del nostro
territorio. Non a caso Assofranchising è un nuovo strumento a
disposizione di alcune realtà territoriali che hanno saputo
cogliere questa grande opportunità”.Siracusa entra così a far
parte del gruppo di 40 città italiane a fruire di questo
sistema diretto per facilitare le occasioni di incontro tra
aziende e affiliati.
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